La semaine d’anthropologie audiovisuelle sur l’Océanie
. Parcours d’une doctorante en ethnomusicologie au cœur de cet événement.
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RÉSUMÉ

Cet article retrace le déroulement d’une semaine de colloque sur l’anthropologie audiovisuelle en Océanie, au travers de ma propre perception en tant que doctorante en ethnomusicologie-musicologie. Il tente de mettre en exergue l’intérêt du film ethnographique dans la démarche classique de collecte d’informations, dans la restitution du vécu du chercheur sur le terrain et dans la présentation des résultats scientifiques obtenus. La diversité des films projetés reflète les multiples configurations possibles des documentaires, tant dans l’étape de prises de vue que dans la phase de montage. J’examine alors de manière plus détaillée certains films marquants de cette semaine, pour tenter de me situer par rapport à mes propres images et recherches.
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ABSTRACT

This article relates the march of a one-week symposum about audiovisual anthropology in Oceania, through my owm realization as an ethnomusicology-musicology doctor's degree’s student. It tends to show up the ethnographic movies's interest in the datum collecting classical process, in the restitution of the research worker's personal experience in the land and in the presentation of scientific results obtained. The projected movies diversit reflects the documentaries multiple possible forms, in tshooting as in editing. Then, in a deeper way, I examine some out-standing movies of this week, to try to place myself about my pictures and investigations.
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